

Enseñanza técnica profesional

Categoría: Educación

Creado: Martes, 18 Junio 2019 08:55 - Última actualización: Sábado, 23 Noviembre 2019 22:57

Escrito por Equipo de Produccion Nacional

Visto: 1582

La red escolar de la Educación Técnica y Profesional (ETP) en el territorio prioriza la implementación de Proyectos Socio Productivos, en todos los centros y especialidades. Los cuales permiten a los estudiantes, adquirir conocimientos, desarrollar habilidades y aptitudes para el trabajo; a su vez contribuyen a la solución de problemas en las comunidades que requieran de un proceso productivo y/o de prestación de servicios, en conjunto con facilitadores y familia. Entre los de mayor impacto se encuentran los que están dirigidos a:

- El asesoramiento y construcción de huertos escolares y del cocinero; jardines de plantas medicinales y ornamentales.
- Confección y reparación de mobiliario escolar, medios de enseñanza y base material de estudio.
- Reparación de instrumentos, dispositivos, herramientas o accesorios para centros escolares y de trabajo.
- Asesoramiento para diferentes cultivos y medidas de conservación del suelo.

La Educación Técnica y Profesional garantiza la continuidad de estudios a los obreros calificados, cumpliendo con lo establecido en la Resolución Ministerial 311 de 2011, para que puedan incorporarse a la enseñanza Técnica, en la modalidad de curso para trabajadores con una duración de dos años y medio y con ello dar respuesta a los cambios que se originan en la economía del país.

Los estudiantes que cursan el primer año de ETP, pueden solicitar a la dirección de su politécnico la matrícula para así lograr la inserción en este nivel.